

LA LETTRE – JALMALV Nantes N°19 - Juillet-Août 2021

L'été est là et nous retrouvons un peu de liberté.

Chacun peut faire des projets plus librement, vacances, rencontres familiales, s'occuper des petits-enfants. Mais nous garderons aussi de la présence et de l'écoute pour ceux qui ont besoin d'être accompagnés et qui se sentent souvent plus seuls encore l'été. C'est bien le sens de notre engagement d'être là pour ceux qui souffrent, tout en profitant de l'été pour se ressourcer. Pensez à prévenir vos établissements de vos absences.

Quelques infos générales

- SFAP

« Et maintenant on va où ? la suite » :

le 23 juin, après l'AG, la SFAP a présenté en visioconférence les résultats d'une enquête auprès des médecins de soins palliatifs sur les conséquences qu'auraient pour eux une loi sur l'aide active à mourir, ainsi que ses projets pour l'été. En voici le lien en replay :

<https://youtu.be/wOUccTiujd4>

La SFAP propose un travail de réflexion collective pour anticiper de possibles changements législatifs, mais aussi pour travailler sur le développement des soins palliatifs. Cette consultation générale s'adresse à tous les acteurs en SP, et bien sûr aux bénévoles.

Sur le site de la SFAP, <http://www.sfap.org/>, vous pouvez répondre jusqu'au 25 juillet à un questionnaire en ligne et/ou vous inscrire à des zooms participatifs (du 2 au 29 juillet).

Le but est d'aider la SFAP à se positionner en construisant une réflexion à partir de nos pratiques. Et répondre au questionnaire permet de clarifier ses pensées, de s'ouvrir aux nuances du débat.

Un rapport d'étape sera fait au Congrès de Valenciennes du 22 au 24 septembre 2021.

- Réunions d'information sur l'association

Jeudi 16 septembre 18h00 – 20h00

- la Formation Initiale

est arrivée à son terme. 9 nouveaux bénévoles vont être mis en contact avec leur parrain/marraine avant la journée de rentrée du 25 septembre salle Santos Dumont, rue des renards. Nous avons pu cette année former des binômes de nouveau bénévole avec leur parrain ou marraine.

Vie de l'association

- Etablissements/bénévoles

Au 1er juillet, 36 bénévoles accompagnent, dont 4 sur un autre lieu qu'habituellement.

Et 8 bénévoles sont en pause pour raisons médicales ou familiales. Certains ont pu participer à la sortie de Cordemais ce qui nous a tous réjoui.

Le 1^{er} juin, Yvonne et Nathalie ont participé au pique-nique à Cholet, Françoise Lucas s'est portée volontaire pour être Référente.

La reprise a pu se faire à Cholet à partir du 9 juin.

Elle s'est faite à Santé Atlantique le 29 juin.

- **Groupes Deuil adultes**

Le 12 juin se sont tenues les réunions du groupe constitué en septembre 2020 et de celui commencé en mai 2021. Les réunions pourront se poursuivre dans l'été à la demande. Des bénévoles ayant fait le module 1 de la formation Deuil participent à l'écoute

- **Commissions**

La prochaine réunion (Communication-Coordination-Deuil-Finances-Formation-«Le Lien») aura lieu mardi 28 septembre ou mardi 5 octobre à 9h30 à l'association.

- **Bureau et CA**

La prochaine réunion du bureau se tiendra le jeudi 7 octobre à 13h30, suivie du CA à 14h.

- **Groupes de Parole**

Une réunion le 21 juin avec les psychologues a permis de faire le bilan de l'année, en s'appuyant sur les fiches d'évaluation que vous aviez renvoyées, et d'établir le planning pour les GP d'octobre 2021 à juin 2022.

- **Formation accompagnement SP Pédiatriques**

Elle se termine le 9 juillet pour 5 bénévoles. 4 bénévoles de la précédente formation sont venues témoigner.

- **Sortie Cordemais**

38 participants (34 bénévoles et 4 bénévoles conjoints) se sont retrouvés en marchant puis en pique-niquant dans un lieu très plaisant. Belle ambiance de rencontres. Les photos en sont la démonstration (voir dans internet "vie de l'association", intranet "galerie photos")

- **Le Printemps des Fragilités**

Du 25 mai au 2 juillet, de nombreuses associations qui œuvrent auprès de personnes en situation de fragilité (handicap, maladie, exclusion, solitude, exil, mal-logement, difficultés sociales, addictions) ont ouvert leurs portes et proposé des animations et une sensibilisation.

Elles sont réunies en 8 forces au Village des Fragilités le samedi 3 juillet, sur le Parc des chantiers de l'île de Nantes de 11h à 22h.

Jalmalv-Nantes y participe, 8 bénévoles tiennent un stand en binôme au sein de la force « Ecoute et partage ».

N'hésitez pas à regarder le programme et venir faire des rencontres.

[Pdf 2021 3 juillet](#)

Pensez bien que nous sommes là pour vous si vous avez besoin de partager dans l'été.

L'association Jalmalv sera fermée du 19 juillet au 16 août, mais le standard téléphonique reste ouvert .

Pensez à visiter le site internet de Jalmalv-nantes qui a été relooké et l'intranet.

Bel été à toutes et à tous.

La rédaction de JALMALV Nantes